



# 玉島っ子だより

第13号 令和7年10月1日

文責：校長 森田 祐香

【学校教育目標】 **たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成**

## 「ウォークラリー大会」の工夫について話し合いました！

9月24日(水)、全校児童で話し合うあゆっ子会議を行いました。今回の議題は「笑顔あふれる玉島小学校にするためにウォークラリーを工夫しよう」でした。

「ウォークラリー大会」は、子どもたちが楽しみにしている行事のひとつで、各学級で遊びを考えて、その遊びを縦割り班に分かれて体験していくものです。毎年、遊びにはテーマがあり、今年は「助け合いができる遊び」となっています。子どもたちのアイデアや創意工夫が、成功のカギを握っています！

あゆっ子会議では盛り上げる工夫としてマップやスタンプリューづくり、かざりつけ等などが決まりました。これから、準備に取り掛かり、11月1日を大成功へと導いてくれることでしょう。楽しみです！

### ＜ウォークラリー大会＞

○日：11月1日(土)

○時：2時間目 9:25～10:10

○内容：学級ごとに考えた遊びを、縦割り班に分かれて、体験していきます。

○場所：教室等（詳細は学級だよりで）

\* 家族の皆様はもちろん、地域の皆様も、ぜひ、遊びに来てください。そして、子どもたちの手作り遊び場で、笑顔になる時間をお過ごしください。



## 芸術劇場の事前ワークショップでダンスをしました！

9月25日(木)、芸術劇場「ナチュラルダンステアトル」の事前ワークを行いました。玉島小では毎年、芸術鑑賞を行っており、本物の芸術に触れることで、興味関心の幅を広げることにつながっています。

この日は、本番の劇場の中で踊るダンスを、窓を全開した体育館で、大型扇風機10台により風を送り込みながら、児童と教職員みんなで踊りました。暑さを感じることに楽しさを存分に味わい大盛り上がりとなりました。さらには、全校の前で踊ることに立候補する児童もいて、子ども達のきらりと光る活躍やよさを見ることができ、教職員一同、とても嬉しい気持ちで満たされる時間にもなりました。

本番は、児童(20名程度)教師(数名)も役を担い、キャストとして参加する劇場となります。更なる盛り上がり期待できそうです！

裏面に写真⇒



### < 芸術劇場ナチュラルダンスアトル >

○日：11月11日（火）

○時：2・3時間目 9：25～11：10

○内容：「ねむり姫」

○場所：体育館

\*「ナチュラルダンスアトル」は、東京を拠点として全国各地で公演をされています。この機会に、保護者の皆様、地域の皆様も、ぜひ、観劇にお越しください。



## 4年生が、福祉学習で福祉施設との交流をしました。

9月25日（木）、4年生が総合的な学習の時間の福祉学習として、南山下のデイサービス「のどか」を訪問し、利用者の方と交流しました。4年生は「みんなが笑顔いっぱいになる交流会にする」というめあてをもち、計画と準備をしてこの日を迎えました。

子どもたちは、優しいまなざしで思いやりのある関わりができていました。交流会の終わりには、利用者の方から「感激したよ!」「ありがとう!」という言葉をかけていただき、子どもたちの学びを深めることにつながったと思います。



## 不審者対応避難訓練 ～自他の命を大切に安全教育～

9月26日（金）、不審者対応避難訓練を行いました。自分の身を守るためには、自ら考えて行動しなければなりません。学校だけでなく、家にいる時や外で遊んでいる時にも、危険なことが自分に起こるかもしれません。今回の訓練において、不測の事態が起きた時、逃げる場所や助けを求める方法などをしっかりと確認する時間となりました。ご家庭でも身を守る方法について話し合う機会を作っていただければと思います。